

Nr. 43 vom 30.11.2009

Das Handwerk feiert seine Meister
Wohlfeil: Ohne Qualifikation keine Qualitätsarbeit

Aus den Händen von Handwerkskammerpräsident Joachim Wohlfeil und Hauptgeschäftsführer Gerd Lutz erhielten an diesem Wochenende in Karlsruhe 338 Jungmeisterinnen und Jungmeister ihren Meisterbrief. Sie alle wurden persönlich auf die festlich geschmückte Bühne im Johannes Brahms-Saal gerufen. In 17 Gewerken erhielten die Prüfungsbesten ihres Faches einen Schmuckmeisterbrief.

Die Meisterfeier 2009 der Handwerkskammer Karlsruhe hatte wieder über 1.200 Gäste in die Stadthalle geführt, darunter zahlreiche prominente Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft.

Präsident Wohlfeil attestierte den Meisterinnen und Meistern ein hohes Niveau fachlicher und betriebswirtschaftlicher Qualifikation. Er ermutigte die jungen Leute, den Weg in die berufliche Selbständigkeit zu wagen und auch selbst im Betrieb Lehrlinge auszubilden. „Ohne Qualifikation keine Qualitätsarbeit“, so die Aussage des Kammerpräsidenten.

Unter den 338 Geehrten des Prüfungsjahres 2008/2009 sind insgesamt 30 Frauen, die als Gold- und Silberschmiede eine Meisterprüfung ablegten, aber auch die Dachdecker, Elektrotechniker, Feinwerkmechaniker, Maler und Lackierer und die Tischler stellten jeweils eine Frau mit Meisterbrief.

Die Meisterfeier 2009 wurde von dem bekannten TV-Journalisten Markus Brock gekonnt moderiert. Als anspruchsvoller und humorvoller Unterhalter „ermutigte“ Johannes Warth das Publikum in seiner Entertainment-Show .

Bei Rückfragen zum Thema:
Brigitte Peitz, Tel. 0721/1600-144, peitz@hwk-karlsruhe.de

Bei redaktionellen Rückfragen:
Alexander Fenzl, Tel. 0721/1600-116, fenzl@hwk-karlsruhe.de